

## Markus Brinkmann: Unser Mann im Niedersächsischen Landtag

Gut drei Monate eher als ursprünglich geplant, finden am 15. Oktober 2017 Landtagswahlen in Niedersachsen statt. Die Gründe für diese vorgezogene Wahl müssen nicht weiter erörtert werden, sie sind hinlänglich bekannt. Markus Brinkmann gehört dem Niedersächsischen Landtag seit zwei Legislaturperioden an und vertritt den Wahlkreis 22, dem neben Algermissen auch die Städte Sarstedt und Bad Salzdetfurth angehören, in Hannover. Am 15. Oktober strebt er über das Direktmandat zum dritten Mal den Einzug ins Landesparlament an. Für die ELSTERNEWS Grund genug, sich genauer mit der Person Markus Brinkmann auseinanderzusetzen.

Dass Markus Brinkmann ein engagierter Landespolitiker geworden ist, der seit 2008 dem Haushalts- und Finanzausschuss des Niedersächsischen Landtags angehört und in der letzten Wahlperiode in das Präsidium des Landtags eingezogen ist, ist das eine. Auch seine Leistungsbilanz in Bezug auf unsere Gemeinde (siehe Rückseite) kann sich sehen lassen.

Aber für was steht dieser Mann, was hat ihn geprägt? Wenn man dieser Frage nachgeht, dann fallen zwei Dinge besonders auf: Da sind zunächst die Katholische Kirche und die Gewerk-

schaft zu nennen. Geboren wurde Markus Brinkmann am 30. Juni 1961 im St. Bernward Krankenhaus in Hildesheim. Dort wurde er auch wenige Tage später römisch-katholisch getauft. Der Katholischen Kirche fühlt er sich bis heute verbunden und arbeitet ehrenamtlich im Kirchenvorstand der Heilig-Geist-Gemeinde in Sarstedt, ist Mitglied bei Kolping und der Katholischen Arbeitnehmerbewegung (KAB).

Beruflich zog es den jungen Markus zur Deutschen Bundespost. Nach seinem Realschulabschluss machte er 1978 dort seine Ausbildung und war danach bis 1989 im Postdienst tätig. Seit Anbeginn seiner beruflichen Tätigkeit ist er überzeugtes Gewerkschaftsmitglied. Dort war er aktiv und bekam 1989 die Chance, beruflich zur damaligen Deutschen Postgewerkschaft (DPG) zu wechseln. Zu diesem Zeitpunkt wurde er hauptamtlicher Gewerkschaftssekretär und war bis zum Jahr 2001 in unterschiedlichen Bereichen bei der DPG tätig. Dann kam es zur Gründung der Vereinten Dienstleistungsgewerkschaft (ver.di), deren Hildesheimer Bezirksgeschäftsstelle er bis zu seiner Wahl in den Niedersächsischen Landtag leitete.

Neben diesen beiden besonderen Charaktereigenschaften gilt es noch



Am Rednerpult

eine dritte anzusprechen. Denn da gibt es noch die Beziehung zum Hamburger Sportverein (HSV), dem er durch alle Lebenslagen die Treue hält. Und das ist manchmal für sein persönliches Umfeld (\*) nur schwer zu ertragen. Aber sei's drum; einen „Fehler“ darf bekanntlich jeder haben und geradlinig ist er allemal. Markus ist mit seiner Frau Martina glücklich verheiratet und lebt in Sarstedt.

### Unterwegs im Wahlkreis

Markus Brinkmann ist regelmäßig in unserer Gemeinde anzutreffen. Ob als Gast beim Neujahrsempfang der Gemeinde, dem Ausmarsch beim Algermissener Volksfest oder wie in diesem Jahr als Besucher der Feierlichkeiten zum Bestehen der Ortschaften Lühnde und Groß Lobke und deren Kirchen. Am Rande der Eröffnung des Erweiterungsbaus der Algermissener Seniorenresidenz vereinbarte er einen Hospitanteneinsatz in dieser Einrichtung. Ein Tag kümmerte er sich zusammen mit dem Pflegepersonal um die Heimbewohner, las aus der Zeitung vor und half bei der Essensausgabe.

(\*) Anmerkung der Redaktion



Wer liegt hier falsch?



Martina und Markus Brinkmann  
beim BoBelturnier in Lühnde



Zeitung vorlesen in der Seniorenresidenz

**ELSTER BRUNO**

meldet sich zu Wort

Redaktion: Frank Gerling, Cay-Peter Meyer,  
Jörn Holze und Werner Preissner  
V.i.S.d.P.: Werner Preissner

Es heißt so schön: „Das Paradies ist ein Ort, wo nicht gebaut wird.“ Aber wo nicht gebaut wird, da wird auch nichts fertig. Und wenn es schnell geht, wie bei der Marktstraße, dann kann ich gut damit leben.

Bis bald, euer Bruno

## Mobiliar für den Klugschen Saal in Bledeln

Die SPD-Fraktion hat im Rahmen der Haushaltsplanberatung 2017 den Antrag gestellt, das verschlissene und in die Jahre gekommene Mobiliar im Klugschen Saal auszutauschen. Diese Maßnahme war für 2018 vorgesehen. Da der Ausbau der Turnhalle in Bledeln auf Grund von Einsprüchen der Anwohner nicht realisiert werden kann, schlug die SPD-Fraktion vor, die dafür vorgesehenen Haushaltsmittel für die Beschaffung des Mobiliars einzusetzen und bereits 2017 in die Umsetzung der Maßnahme einzusteigen.

## Glückwünsche zur 900-Jahr-Feier in Groß Lobke

Am Samstag, dem 16. September, feierten die Bewohner der Ortschaft Groß Lobke deren 900-jähriges Bestehen. Mit einer Vielzahl von Veranstaltungen, beginnend mit einer Eröffnungsfeier mit Andacht auf dem Dorfplatz und anschließendem Anböllern, wurde das Fest eingeleitet. Bei der Eröffnungsfeier stand die Einweihung des Gedenksteins im Mittelpunkt. Auf dem Abendprogramm stand Blasmusik und Rock von der Band „Chasing Wheels“.

Der SPD-Ortsverein in der Gemeinde Algermissen beglückwünscht die Groß Lobker Bürgerinnen und Bürger zu einem gelungenen Festwochenende, das sich dank vieler helfenden Hände zu einer wunderbaren Geburtstagsfeier gestaltete.

**MARKUS BRINKMANN.****WEIL ER GERADLINIG IST.****Voller Einsatz für Algermissen**

### Das haben wir für unsere Wählerinnen und Wähler in Algermissen erreicht:

- Sanierung der Ortsdurchfahrt Groß Lobke  
▶ Kosten: 1,2 Millionen Euro
- Neubau des Familien- und Generationenzentrums (sOfa) in Algermissen  
▶ Landeszuwendungen: 349.606,25 Euro
- Neugestaltung der Außenanlage des Rathauses der Gemeinde  
▶ Landeszuwendungen: 258.000 Euro
- Fahrbahnsanierung der Landesstraße 479 – Marktstraße in Algermissen



Groß Lobker Jungesellenkompanie am neuen Gedenkstein

### Ankündigungen:

Zum diesjährigen SPD-Braunkohlessen, das am 17.11.2017 in der Gaststätte Platz in Lühnde stattfindet, haben wir uns etwas Besonderes ausgedacht. Diesmal ist Ollie Mau mit seinem Kleinkunstprogramm Frieda & Anneliese mit von der Partie. Also schon jetzt vormerken, das Interesse kann groß werden!

Die SPD-Mitgliedersammlung für das Jahr 2017 findet am Dienstag, dem 5. Dezember, 19.00 Uhr im Klugschen Saal in Bledeln statt. Neben dem Tätigkeitsbericht und einem Ausblick auf das kommende Jahr stehen Vorstandswahlen auf dem Programm. Hierzu laden wir schon jetzt recht herzlich ein.

**WEIL****WIR VIEL GESCHAFFT HABEN UND NOCH VIEL VORHABEN.****Erststimme**  
Markus Brinkmann

### SPD-Gemeindeverband im Internet:

Weitere Informationen über die Arbeit der SPD in Algermissen und andere aktuelle Themen sowie Terminankündigungen findet man auch im Internet unter [www.spd-algermissen.de](http://www.spd-algermissen.de)